

西益小1年生さん、先生方と最後の交流！

プロジェクト名	ぞう 3月		
日付	2025年 3月 17日	記録者名	島田
園児			
本日のねらい・内容	<p>今日は、お助けまんがたくさん来てくれました！西益田小の先生方3人と卒園児の1年生9人です。今年度の交流で緊張しているぞうさんと手を繋いで連れて行ってくれたり、わからないことを教えてくれたりと、本当にいろいろなことを助けてくれた1年生さん。ちょうど誕生会の日が卒業式と重なったので残念に思っていたところ、先生方の温かい配慮で、今日の会が実現し大喜びのぞうさんでした。保育園と小学校とでこういう関わりの場もてるほどに繋がっている西益田地区。交流の締めくくりとして楽しい時間を過ごすことができました。終わって1年生さんからお礼の動画が送られてきて、さらに子どもたちは大喜び！本当に大きな家族という言葉がぴったりな地域です！</p>		



こんなにたくさんの方が来てくれました！前にいるぞうさんは、発表を前にかなり緊張していました。笑



跳び箱や縄跳びなどにチャレンジした後、1年生さんが教えてくれた歌を聞いてもらいました。1年生も一緒に口ずさんでくれていましたよ！



指編みのキーホルダーと写真入りの木のお皿、そして、梅ジュースをプレゼントしました！



みんなで相談し、椅子取りゲームをすることに。勝負となるとぞうさんも1年生も関係なく、なんとかして椅子に座ろうと椅子の側ギリギリを歩いていました！笑 こんな風に少し年上の友だちと集団遊びをすることといつもとは違う刺激をもらえます。

成長の視点

今後の展開